



M.A.P.A. HACIA LA CALIDAD DE VIDA.

MAYOR AUTONOMÍA PARA LAS PERSONAS CON AUTISMO.

Resumen del proyecto.

Gracias al desarrollo de este proyecto, se ha ofrecido servicios dirigidos a la mejora de la calidad de vida de las personas con TEA, a través de la promoción de su autonomía personal. Para ello, ha sido imprescindible la colaboración e implicación de toda la sociedad y, en especial, de los profesionales que atienden a estas personas en diferentes servicios y ámbitos.

Por ello, la labor de formación y sensibilización ha cobrado especial importancia, ya que ha permitido el desarrollo posterior de intervenciones proveedoras de calidad de vida y se ha cubierto en parte una laguna existente sobre el abordaje integral en la atención a las personas con TEA y la promoción de su autonomía personal que afecta, directamente, a su calidad de vida. La Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a personas en situación de Dependencia, que pone de relieve la importancia que tiene hoy el desarrollo de acciones como el que a continuación se presentan:

FORMACIÓN DE PROFESIONALES: que permiten desarrollar intervenciones dirigidas a promocionar la calidad de vida de las personas con TEA y sus familias;

SENSIBILIZACIÓN: Dar a conocer las características específicas del colectivo y fórmulas para el desarrollo de intervenciones adaptadas a sus necesidades que permitirá hacer efectivo el derecho que como ciudadanos todos tenemos a una atención educativa y sanitaria de calidad;

INCLUSIÓN SOCIAL: las personas con TEA precisan de un entrenamiento en la adquisición de habilidades y destrezas que les permitan una participación activa y efectiva en la comunidad;

DISEÑO E IMPLEMENTACIÓN DE PLANES DE DESARROLLO PERSONAL: realización de planificaciones centradas en las características y necesidades de cada persona.